



神戸みなとライオンズクラブ (第50期)

Vol.

# Spring Letter

# 18

2019年5月9日号  
第1212回例会



## 会長挨拶

神戸みなとライオンズクラブ  
第50期会長 団 英男

地区年次大会も無事に終了しました。堀口ガバナー、吉田キャビネット幹事は、あと任期が終わるまでまだ61日あります。お体にはくれぐれも気をつけて最後まで頑張ってください。

第65回地区年次大会を成功に導かれた藪田年次大会委員長、松本年次大会実行委員長もお疲れ様でした。何度も実行委員会を開き微に入り細に渡る準備の成果で各部長、部員のみなさんの協力もあり終了されたことだと思います。

地区年次大会では、各種アワードをいただきました。

- クラブアクティビティ賞  
新しいアクティビティが数多く実施したことが評価されました。
- 岡部五峰賞  
L吉田 寛 地区運営に多大な功績を残した
- ガバナー感謝状  
L藪田 弘之  
L松本 晃一  
L谷垣 正彰

地区ガバナーからのアワードだけでは今期みなさんの活躍に対する感謝が不足していると思います。そこで、6月第二例会（年次例会）では、会員みなさんの活躍に対してクラブからもアワードをお贈りするよういたします。**今期最後の例会となりますので、今年三度目になる100%例会出席率のためにもいまから予定をしておいてください。**

### 第1215回例会（年次例会）

6月20日（木曜日）18:30～  
アールヴァレンティノ（会場変更）  
神戸市中央区加納町4-5-13  
ヌーバスピリットビル4F

新しい元号 令和 が始まりました。気分も新たに頑張りたいと思います。長い連休明けでなかなかエンジンがかかりませんが、残された任期を全うしたいと思います。各委員会の委員長のみなさんも最後のハッスルをお願いします。それでは、今月もよろしくお願いします。

## 本日のゲスト 地区LCIF委員長 L永田雅章

### アクティビティ報告

毎年恒例のインフィオラータこうべが去る4月27日に開催されました。参加されたみなさんお疲れ様でした。また5月2日には、今期の新規アクティビティである少年柔道大会が神戸市立王子スポーツセンターで開催され、私達は協賛という形で参画させていただきました。この事業の提案とその交渉に尽力していただいた大島青少年健全育成委員長には感謝します。

※当日の写真は次回のお楽しみに！



### LCIFキャンペーン100

今日は地区LCIF委員長 L永田雅章に例会にお越しいただき、LCIFについてのお話しをお願いしました。LCIF（ライオンズクラブ国際財団）は、50年余りにわたり全世界のライオンズと手を携え大きなインパクトを成し遂げてきました。今期は過去最大級のキャンペーンを展開中です。キャンペーン100（ワンハンドレッド）は、2021年6月末までに3億ドル（およそ330億円）を集めるものです。全世界のメンバーが100年を迎えた国際協会に協力し毎年一人が100ドルの献金をすることで毎年世界のニーズに応えるというものです。今期、神戸みなとLCはみなさんからの献金を確かにLCIFに届けました。100ドルは指定献金として西日本大水害に利用されました。

LCIFサポートプログラム2スターピンは、100ドル以上献金したメンバーに渡されるアワードピンです



発行：2019年5月9日 第1212回例会  
神戸みなとライオンズクラブ第50期  
発行責任者：会長 団 英男  
マーケティング・コミュニケーション委員会